



ONE TEAM

赤崎小学校
校長だより 16号
令和2年7月13日



<みんな揃って！いただきます！>

給食を取りに行ったとき、みんな揃って「いただきます。」の挨拶をしています。「あかさき」の合言葉の「かんしゃする子」の一つの実践が、定着してきました。他にも、授業の終わりには、お互いに「ありがとうございました。」と言って、終わっています。感謝の言葉は、言う方も聞く方もとても気持ちよくなります。

<4年生の理科！雨水のゆくえと地面のようす！>

7月3日の理科室の光景です。4年生が、地面の堆積物の違いで、水の浸み込み方が違うだろうかという比較実験をしていました。比較の対象となる堆積物は、地面の土と砂で行っていました。同時に水を入れた瞬間、水がすぐに染み出てくる砂とじっくり染み出てくる土を真剣な表情で観察していました。「百聞は一見に如かず」ということわざがありますが、実験したり、観察したりしたこの学習は、強く記憶に残ったと思います。



<2年生の図工！ぎゅっとしたいわたしのお友達！>



2年生の図工で、「ぎゅっとしたいわたしのお友達」という学習がありました。様々な材質の紙を使って、「ぬいぐるみ」のようにぎゅっとしたい作品がたくさん出来上がっていました。触ってみると、どの作品も胴体の部分がふんわりしていて、思わずぎゅっとしたくなるように作られていました。決められたテーマに沿って試行錯誤し、1つの物を創造する力は、将来きっと役に立つことでしょう。

<1年の図工！いろいろならべて！>



1年生の図工の時間、ペットボトルの蓋や色紙をたくさん並べて、創造力を豊かにする、とっても楽しい学習が始まるころでした。色や形の並べ方を工夫して、どんな模様を創り出すのか、とっても楽しみです。出来上がりを見てみると、子どもたちの創造力に驚かされました。これからどんどん成長する柔軟な発想の子どもたちよ！未来は有名アーティストだ！



<3年生の総合的な学習！安全マップを作ろう！>

7月8日に3年生が、安全マップ作りに出かけました。阿津・元浜・赤崎地区それぞれの通学路を中心に、グループで分かれて歩きました。地域ボランティアの方にもお願いして、一緒に歩いてもらい、相談しながら、安全について観察したり、考えたりしました。普段何気なく通っているところでも、改めて見てみると、危険が潜んでいることが分かりました。



<テレビ児童朝礼で！>

7月6日（月）のテレビ児童朝礼で、子どもたちの3つの話をしました。1つ目は、「2年前の7月7日の西日本豪雨災害について触れ、各家庭で防災について話してほしいということ」、2つ目は、「見守りの方などへ元気よく挨拶をして、恩返しをしてほしいということ」、3つ目は、「しっかり掃除をして、学校をきれいにしてほしいということ」です。すると、次の日、元気な挨拶を返してくれる児童が増え、掃除の後の廊下や階段が普段よりきれいでした。さすが赤崎小の子です。